

Por el contacto con las aguas negras

## Inundaciones agravan peligro de sufrir enfermedades

• Autoridades de la zona oriente del estado realizan campañas de prevención

Chalco • Arturo Morales

El oriente del Estado de México es susceptible de diversas enfermedades durante la temporada de **lluvias** debido a que el **agua** no alcanza a ser desalojada por el **drenaje** y se combina con las residuales que salen de las coladeras, dijo el coordinador del área Médica del DIF local, Jesús Flores Cárdenas.

"En esta época de **lluvias** las colonias afectadas por los fenómenos pluviales fueron Culturas de México y Jardines de Chalco", donde el **agua** penetró en varios domicilios, explicó.

Flores Cárdenas expuso que entre las enfermedades ocasionadas por el contacto con las aguas negras, se encuentran el tétanos y males de tipo gastrointestinal y respiratorio.

Aunque no se han reportado enfermedades por la temporada de **lluvias**, añadió que ante cualquier contingencia se vacuna a la población contra el tétanos y se entrega albendazol para prevenir males virales.

Por su lado, el doctor Raúl Morán García, director de Salud de Chimalhuacán, expuso que las malestares más frecuentes en esta época son problemas gastrointestinales como: diarrea, vómito, dolor abdominal, temperatura alta y deshidratación.

Sin reportar el número de casos, dijo que la Dirección de Salud de Chimalhuacán lleva a cabo el servicio de consultas para quien lo solicite.

Morán García mencionó que el personal de los siete Centros de Salud, así como los ocho centros municipales se encuentran capacitados y listos para recibir a la población afectada y en caso de presentarse un paciente que requiera mayor atención se canalizará al Hospital General de Chimalhuacán para su tratamiento. ■ M

